

La UJI y el Colegio Oficial de Médicos de Castellón buscan potenciar la colaboración en formación y divulgación



La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, ha mantenido su primera reunión institucional con el nuevo presidente del Colegio Oficial de Médicos de Castellón, Carlos Vilar, un encuentro en el que también ha participado la vicepresidenta primera, Marta Hernández. Además de la presentación institucional, el objetivo principal de esta reunión ha sido analizar las posibilidades de potenciar la colaboración mutua en los ámbitos de la formación y la divulgación.

Alcón ha agradecido la confianza demostrada hacia la Universitat Jaume I y ha trasladado la importancia de estrechar los vínculos con el tejido social, incluyendo colegios profesionales como el de médicos. «Como universidad pública, somos muy conscientes de la importancia de trabajar de manera colaborativa con el tejido social y sumar esfuerzos para que la actividad de formación y de divulgación llegue tanto al estudiantado de Medicina como al conjunto de la sociedad», ha subrayado la rectora de la UJI.

Por su parte, el doctor Vilar ha explicado que en esta nueva etapa «el Colegio Oficial de Médicos de Castellón quiere abrirse más, ser útil a la sociedad y, por supuesto, generar nuevos vínculos con la Universitat en ámbitos de interés común».

En este sentido, Vilar ha expuesto la posibilidad de mantener un contacto más fluido y permanente con la Facultad de Ciencias de la Salud «no solo para organizar y coordinar jornadas o conferencias de interés para los futuros médicos, sino también para ver de qué manera el estudiantado de últimos

años de Medicina puede ya conocer la organización profesional a la que se colegiarán para ejercer su profesión y, al mismo tiempo, cómo el Colegio puede ayudarles, por ejemplo, en la preparación del MIR o en el conocimiento de la profesión médica o del código deontológico».